

LA NOTA ZACATECAS LN^Z

► ÉPOCA 2 / AÑO 3 / NÚM. 82 ► 20 DE AGOSTO DE 2025



PÁG. 4



NUESTRAS PLUMAS

**Alfredo Salazar
de Santiago**

PÁG. 9



Con pronóstico reservado y en terapia intensiva permanece la joven que fue mordida por un zorrillo con rabia la semana pasada

PÁG. 3

Represión y descaro

- ➡ La manifestación del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación Superior en Ciudad Administrativa y en el boulevard, fue reprimida con la fuerza pública; la Nueva Gobernanza acusa al PRI de estar atrás del movimiento de los maestros.
- ➡ Exige el PRI que el secretario general de Gobierno de Zacatecas se disculpe por señalar a este instituto político como responsable de los errores, de las acciones dolosas y de las equivocaciones que de manera permanente tiene el gobierno estatal y sus funcionarios

PÁGS. 3 Y 5



Taxi seguro

FRESNILLO, ZAC.- A fin de garantizar la tranquilidad de la ciudadanía durante la Feria, se echó a andar el programa Taxi Seguro con la participación de 96 operadores de taxi y diversas plataformas; los vehículos que participan en el programa fueron marcados para que los usuarios los localicen con facilidad.

PÁG. 7

- Inicia la campaña de entrega de medicamentos gratuitos en el DIF Jerez; se gestionó un lote de 10 millones de pesos.

PÁG. 7

- En Río Grande, el DIF municipal lleva atención médica de especialistas a diversas comunidades.

PÁG. 6

Pero diiiiicen... que si de venganzas se trata, que le pregunten a las, los y les comerciantes del bulevar metropolitano; ahora que se derrumbó la "magna obra" del segundo piso, diiiiicen que les dijeron no cuenten con el dinero que la Nueva Gobernanza les prometió antes de... que ya no habrá tal apoyo y que se rasquen con sus propias uñas...

DIRECTORIO

DIRECTOR GENERAL:

Carlos Peña Badillo

DIRECTORA EDITORIAL:

Lucía Dinorah Bañuelos

**DIRECTORA
DE ADMINISTRACIÓN:**

Tania Rodríguez Briones

JEFA DE INFORMACIÓN:

Gema Gallegos

ARTE Y DISEÑO:

Alejandro Varela

**EQUIPO COMPROMETIDO**con la información veraz, objetiva
y responsable en el estado de Zacatecas

#lanotazacatecas
www.lanotazacatecas.com



La Nota Zacatecas es un periódico de circulación digital de lunes a viernes; 20 de agosto de 2025, núm. 82 . Calle Enrique Estrada 224, Av. González Ortega, Col. Sierra de Álica, Zacatecas, Zac., CP 98050. Número de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor: 04-2021-090817041800-203. Certificado de Licitud de Título y Contenido: en trámite. Responsable de contenidos: Tania Rodríguez Briones.

Copyright © 2022 La Nota Zacatecas

Identifica los síntomas de la rabia

*México es un ejemplo destacado de eliminación de la rabia mediante las campañas masivas y gratuitas de vacunación de perros y gatos, promovidas por la Secretaría de Salud.

*En la década de 1980, México registró unos 600 casos de rabia humana.

*En 2019, la OMS declaró al país libre de rabia humana, transmitida por mordedura de perro; fue el primero en Latinoamérica en tener ese status.



Síntomas de la rabia

- | | |
|-----------------------|-----------------------|
| * Cambios de conducta | * Salivación excesiva |
| * Agresividad | * Temblores |
| * Intranquilidad | * Muerte |
| * Fobia al agua | |

Qué hacer si eres mordido por un animal sospechoso

- *Lavar rápidamente la herida con agua y jabón
- *Buscar atención médica de inmediato
- *Identificar al animal agresor para investigar si está vacunado contra la rabia
- *En caso de haber sido agredido por un animal silvestre -murciélagos, zorrillo, coyote, mapache, etc.- acudir de inmediato a un centro médico a recibir atención.

LA NOTA METRO //

Desalojan a docentes con la Policía Estatal

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- Docentes de los institutos tecnológicos del Estado que se manifestaron en Ciudad Administrativa, Secretaría de Finanzas y que bloquearon el boulevard fueron desalojados con la Policía Estatal.

La manifestación

Los docentes, pertenecientes al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación Superior decidieron manifestarse, debido a que durante dos meses habían tenido mesas de trabajo con las autoridades estatales, pero ninguna avanzó en los puntos que ellos plantearon.

Los inconformes denunciaron que no se ha dado corrimiento de plazas docentes y administrativas, lo que viola el Contrato Colectivo de Trabajo, pues las autoridades optan por dar contratos de pocas horas.

Debido a este motivo, los profesores decidieron apostarse en los puntos referidos desde las



7:00 de la mañana.

El desalojo

Sin embargo, pocas horas después, personal de Seguridad Vial acompañados por la Policía Estatal acudieron tanto a Ciudad Administrativa como al boulevard "para liberarlo".

El autobús en el que viajaban los maestros bloqueaba la circula-

ción en el sentido Zacatecas-Guadalupe, por lo que con una grúa fue retirado, mientras que los antimotines resguardaban la unidad para evitar que los docentes lo impidieran.

A pesar de que el camión fue retirado, los manifestantes se mantuvieron en el boulevard y se retiraron alrededor de las 3:00 de la tarde para entablar una nego-

ciación con representantes de Gobierno del Estado.

A Ciudad Administrativa y a la Secretaría de Finanzas también arribaron las fuerzas estatales,

El delegado del Sindicato Nacional de Educación en el Estado acusó represión a su movimiento y refirió que por la Federación siempre han sido atendidos, lo que no ocurre con el Gobierno del Estado.



En terapia intensiva, joven mordida por un zorrillo

TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- La joven de 17 años que fue mordida por un zorrillo se encuentra internada en terapia intensiva con un pronóstico reservado.

Autoridades de salud detallaron que presenta fotofobia (temor a la luz), hidrofobia (dolor al traguar agua), fiebre y dolor de cabeza.

Y, aunque tiene los síntomas característicos de la enfermedad, aún no se confirma de manera oficial que sea rabia, pues esperan la confirmación del Instituto de Diagnóstico y Referencia Epidemiológico (Indre).

Hasta la fecha se ignora el tipo de cepa de rabia que podría afectar al paciente.

Cabe destacar que la joven fue mordida el 22 de junio en el dedo por un zorrillo que se metió a su casa ubicada en Mezquital del Oro.

Y, aunque acudió a una clínica local, sólo le recomendaron lavarse la herida y hasta un mes después fue atendida en un hospital en Valparaíso, en donde la enviaron a Durango y luego a Fresnillo.

Observan a cuatro

Las autoridades de salud mantienen en observación a tres familiares de la joven que tuvieron contacto con sus fluidos, así como a una niña de 5 años que bebió de la misma botella; todos se encuentran estables.



Pero Diiiiicen....

▶ POR: MARIA-NOTA

Miércoles, la mera mitad y contando. **Diiiiicen** que ya pa' atrás ni para el vuelo y pa' adelante con **Toño, Pepito** y **Flor**. Así que vamos a darle al día.

Y fíjense que ayer otra vez, para variar, se vivieron horas de caos en el bulevar, la **Secretaría de Finanzas** y otras dependencias de **Gobierno**. **Diiiiicen** que ahora el tema fue, de quienes integran los **sindicatos de los tecnológicos regionales**, tanto docentes como administrativos que no tuvieron de otra, más que salir a las calles a exigir lo que en una mesa no les atendieron.

De nuevo el conflicto se salió de las manos y terminó en las calles, una constante en la **Nueva Gobernanza**. **Diiiiicen** que ya entre **Rodrigo Reyes** y **Gabriela Pinedo**, llevan más problemas que soluciones al **gobernador David Monreal**.

Con muchas ganas de represión y pocas de negociaciones, el **secretario general de Gobierno** se enojó y **diiiiicen** que primero se reprochó, después culpó y luego desalojó a quienes estaban exigiendo sus derechos, mínimo echar la platicada y encontrar alguna coincidencia, pero ni la una ni la otra, prefirió el pleito pues.

Hablando de pleito, me **diiiiicen** que quien decidió realizar una nueva embestida fue **Saúl Monreal**. Se fue con todo, ahora mediante apodos, en contra de **La Mustia** saque sus conclusiones y hagan sus apuestas para ver quién reúne el perfil que **El Cachorro** describió y poco faltó para que le pusiera nombre y apellido, pero la violencia en razón de género le hizo no irse de más.

Ya veremos si quien se asuma con el mote, contesta, reacciona y denuncia ante esto que

diiiiicen, ya pasó de lo político a lo familiar y sin duda, con carácter de personal. Hagan sus apuestas entonces de quién sale victorioso en esta campal morenista que ni en el futbol de **Guadalupe** se ha visto con tal rudeza.

Por cierto, hablando de rudeza, el **senador Monreal** también acusó a la delgada del **Bienestar** y quien resulte embarrado, de que están robando no con cuchara grande, sino con trascabo en el **Programa de Adultos Mayores**. **Diiiiicen** que aseguró, que son muchos difuntos quienes cobran de manera puntual y rigurosa cada mes su apoyito y que no dan de baja ni con acta de defunción de por medio.

Cuando menos el novenario lo siguen cobrando y llegan si nadie frena a varios aniversarios luctuosos escurriendo la tarjeta. **Diiiiicen** que esto es tan grave que más que decirlo en los medios, lo debió haber llevado a la **Fiscalía General de la República** y lo que sea necesario; ya ven porque el pueblo sabio asegura que "son piores".

Y si no, hay que preguntarle a las, los y les **comerciantes del bulevar metropolitano**, a quienes cuando estaba el proyecto del segundo piso, les ofrecieron "salud, dinero y amor". **Diiiiicen** que cuando menos les pusieron en la mesa, la promesas de cheques y programas para inyectar recursos a sus changarros.

Ahora que todo se derrumbó y la "magna obra" no se hará, **diiiiicen** que les dijeron que si saben contar, no cuenten con ese dinero, que ya no habrá tal apoyo y que se rasquen con sus propias uñas, así o más insensibles, se pasan.

Bueno, como yo sí soy sensible, ya les dejo aquí su día y mejor mañana nos leemos, total que aquí nada es cierto, nomás es lo que **idiiiii-cen!**, **¡diiiiicen!**

Exige Carlos Peña disculpa a Reyes Mugüerza



TEXTO Y FOTO: LNZ

ZACATECAS, ZAC.- El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Carlos Peña Badillo, exigió una disculpa pública al Secretario General de Gobierno, Rodrigo Reyes Mugüerza, por haber señalado de manera irresponsable y sin elementos suficientes, a este partido como responsable de las manifestaciones y paros que realizan maestras y maestros en el Estado de Zacatecas.

"Qué falta de criterio y madurez política, qué irresponsabilidad decir que es el PRI el que fomenta y genera este tipo de situaciones. Es claro que las maestras y maestros han dicho de manera puntual, que están luchando por sus derechos adquiridos, solicitando el pago de prestaciones y que requieren atención, seguimiento y solución de parte del gobierno estatal", indicó.

Peña Badillo aseguró que el PRI no es agitador ni promotor de ninguna situación que altere las condiciones de gobierno en el Estado

de Zacatecas, por el contrario, dijo, en el partido respetamos los derechos y manifestaciones de las y los maestros, y que no tienen que ver con ningún instituto político.

"Exigimos que el secretario General de Gobierno del Estado de Zacatecas se disculpe por haber señalado al PRI de los errores, de las acciones dolosas y de las equivocaciones que de manera permanente tiene el gobierno estatal y sus funcionarios", puntualizó.

El dirigente estatal priista condenó que Rodrigo Reyes Mugüerza señalara que son priistas quienes están realizando paros en el Tecnológico de Fresnillo, lo que según sus declaraciones, desestabiliza al gobierno estatal.

"Qué minúscula, qué poco criterio y falta de razonamiento ponerle tintes políticos a las luchas sindicales para exigir derechos. Lo que se está solicitando es el movimiento de plazas porque hace más de 10 años no se ha realizado esta acción, a pesar de que la federación está realizando

la aportación económica que le corresponde, pero el Estado no ha cumplido con su obligación", sostuvo.

Finalmente, el Presidente estatal del PRI, Carlos Peña Badillo, lamentó que el Gobierno Estatal en lugar de atender y dialogar con las y los maestros, envíe la amenaza de que va a llegar a las últimas consecuencias legales. No se puede amedrentar a quienes hacen usos de sus derechos para exigir sensibilidad y cumplimiento de compromisos, reiteró.

Dejen de perseguir a sus adversarios: Pepe Olvera

Ante tanta información que ha circulado en la semana sobre la Reforma Electoral y la persecución política contra Alejandro Moreno Cárdenas por parte de Morena, el delegado general del CEN, José Marco Antonio Olvera Acevedo, hizo un llamado al gobierno federal para actuar con responsabilidad y atender con carácter urgente las verdaderas problemáticas

que enfrenta México y respetar el principio de representación, integración y proporcionalidad del Poder Legislativo.

Homenaje a Fernando Santa Cruz

El PRI rindió un homenaje póstumo a quien fuera reportero de la fuente, al periodista Fernando Santacruz Moreno.

Los dirigentes priistas recordaron a Fernando Santacruz como parte de una generación excepcional, que ya está desapareciendo, como parte de la vieja guardia periodística, que ahora vive casi en la resistencia ante el poder y en la resiliencia por las muy deterioradas condiciones de vida, como sucede con la mayoría de los periodistas.

Tanto el delegado como el presidente del PRI, coincidieron en reconocer el trabajo de Fernando Santacruz, su generosa amistad y la enorme pérdida que significa su fallecimiento para el gremio periodístico de Zacatecas.

LA NOTA MUNICIPIOS //

• Se quedan sin agua en Sain Alto

TEXTO Y FOTO: LNZ

SAIN ALTO, ZAC.- Los habitantes de por lo menos cinco colonias se vieron afectadas por la descompostura del pozo de agua potable de la secundaria.

En un comunicado se dio a conocer que las colonias afectadas son: Cerro de San Antonio, Los pericos, Las Pilas, Barrio Nuevo y Atotonilco.

Aunque no se precisó cuánto tiempo tardarían las reparaciones, informaron que sería lo más pronto posible.



Llevarán médico especializado a comunidades



TEXTO Y FOTO: LNZ

RÍO GRANDE, ZAC.- En las comunidades La Pastelea y La Rastrera iniciarán los servicios de atención médica por un doctor especializado.

Lo anterior, para brindar apoyo a las y los habitantes y derivado de las gestiones que realizaron algunas delegadas y delegados ante el primer edil, Mario Córdova Longoria.

Salvador Rosales Mares, secretario de Gobier-

no, detalló que también se beneficiarán las comunidades Tierra Blanca, Francisco García Salinas, Morones, El Fuerte, Norias del Boyero, Las Esperanzas, Pastelera, Los Conde, Boquilla de Arriba y así como Casa Hogar Santa Elena, donde a través del Sistema Municipal del DIF a cargo de Martín Badillo Rodríguez, se coordinará toda la logística para poder realizar estas acciones.

TEXTO Y FOTO: LNZ

JEREZ, ZAC.- Este martes inició la campaña de entrega de medicamentos gratuitos en el DIF Municipal.

El alcalde Rodrigo Ureño Bañuelos y la presidenta honorífica del DIF Municipal, Estefana Casas González, dieron inicio a la campaña.

A través de esta iniciativa, la población en general podrá acceder a cerca de 10 mil piezas de medicamentos para tratar diferentes padecimientos.

El presidente municipal invitó a la ciudadanía a acercarse y aprovechar este importante apoyo, enfatizando que para su gobierno la salud es la prioridad.

Para ello, se realizaron labores de gestión que permitieron la dotación de un lote de medicamentos, con un valor de 13 millones de pesos, por parte de la diputada Julia Olguín.

Casas González explicó que quienes lo requieran podrán solicitarlo en la Jefatura de Salud, en un horario de 8:00 de la mañana a

Entregarán más de 10 mil medicamentos gratuitos



3:00 de la tarde, y deberán presentar una receta médica vigente. En caso de no contar con ella, podrán obtenerla con el médico general del Sistema.

Para la zona rural, se establece-

rán rutas y canales de comunicación con los delegados para facilitar su distribución.

Entre las afecciones que pueden ser tratadas con estos medicamentos se encuentran: hipertensión arterial (presión alta), crisis convulsivas, dolor y fiebre infantil, dolor neuropático, osteoporosis, artritis, depresión, alergias, micosis (hongos) y algunos tipos de cáncer.

Comienza Taxi Seguro en Fresnillo

TEXTO Y FOTO: LNZ

FRESNILLO, ZAC.- Con la participación de 96 operadores de taxi y diversas plataformas inició el programa Taxi Seguro.

El objetivo es garantizar la tranquilidad de la ciudadanía durante la Feria de Fresnillo 2025.

Los operadores que participan en este programa marcaron sus vehículos con un distintivo para que los usuarios los localicen con facilidad.

Javier Torres Rodríguez, presidente municipal, agradeció a los concesionarios por ser parte de este programa que busca trasladar a los ciudadanos con tranquilidad a sus hogares durante los trece días de la máxima fiesta de los fresnillenses.

Resaltó que el ayuntamiento trabaja en coordinación con los diversos niveles de gobiernos para tener una feria segura, por ello, se generan estos programas en los que los operadores muestran la cultura de hospitalidad y servicio



que caracteriza al municipio.

Bernardo Robles Romo, director de Turismo, señaló que se trabajó con los chóferes para que sean embajadores turísticos, transmitan

confianza y seguridad, ya que en ocasiones son el primer contacto de los visitantes con Fresnillo.

Posteriormente, Javier Torres, funcionarios y los integrantes del

Comité de Feria colocaron los distintivos del programa seguro en los taxis y a cada chofer les entregaron un par de mangas para prevenir del sol.

LA NOTA PAÍS //



La última sesión

AGENCIAS • FOTOS: CORTESÍA

Ciudad de México.- A las 12:28 horas de este martes, la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) dio el malletazo para iniciar la que se espera sea la última sesión del Máximo Tribunal en su actual época, ya que a partir del 31 de agosto dejarán su cargo.

Trabajadores del organismo se formaron en el pasillo de ingreso para aplaudir al paso de los integrantes del Pleno, excepto a la ministra Lenia Batres Guadarrama, cuyo paso fue acompañado por el silencio de los integrantes de diferentes ponencias.

Los integrantes de las ponencias despidieron a los ministros con vivas y aplausos, [Javier Laynez Potisek](#) recibió el mayor número de aplausos y expresiones de afecto. "Laynez, Laynez, Laynez", exclamaban los funcionarios ante un ministro sonriente que caminaba al Salón de Plenos.

Cuando la ministra [Margarita Ríos Farjat](#) se dirigía también al Salón, los trabajadores exclamaban: "¡Te queremos! ¡Te queremos!" La togada se llevó la mano al pecho como muestra de agradecimiento.

Por su parte, los ministros Alberto Pérez Dayán, Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, Juan Luis González Alcántara Carrancá, Jorge

Los nueve ministros que conforman la primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) llevan a cabo su última sesión, ante la inminente renovación del máximo tribunal del país tras la reforma electoral



Mario Pardo Rebolledo y la presidenta de la Corte, Norma Piña Hernández, además de la ministra Loretta Ortiz Ahfl fueron recibidos con aplausos.

Sin embargo, cuando la ministra Lenia Batres Guadarrama caminó por el pasillo solo hubo silencio.

Al inicio de la sesión, la minis-

tra presidenta explicó las causas por la cual se está realizando esta sesión extraordinaria, para discutir las acciones de inconstitucionalidad relacionadas con la elección judicial en el estado de Yucatán, promovidas por la Comisión Nacional de Derechos Humanos y el Poder Ejecutivo Federal.

"Esta sesión extraordinaria

está prevista en ley y que por eso fue convocada en esos términos y, únicamente, para resolver cuestiones electorales que, como quedó aclarado desde la sesión pasada, tienen sus propios términos", indicó la ministra presidenta.

Aclaró que también se revisarán cuatro recursos de inconformidad, presentados en los últimos días, en contra de la Elección Judicial de pasado 1 de junio.

"El día de ayer ingresaron dos recursos de inconformidad, cuatro, perdón gracias, cuatro recursos de inconformidad que vamos a ver en esta sesión y, por eso previendo que podrían entrar más recursos de inconformidad, porque tenemos hasta el 28 de agosto, se convocó a esta sesión extraordinaria", precisó la presidenta.

A las afueras de la Corte, unas 30 de personas, integrantes de la organización Resistencia Civil Activa y Pacífica (RECAP), se manifestaron en apoyo a la ministra Piña Hernández y, tardíamente, exigieron la anulación de la elección de Judicial del pasado 1 de junio.

NUESTRAS PLUMAS //

En la mira

La metamorfosis del poder, una tercera parte: “sin visión, no hay conducción”

En cualquier proceso de liderazgo, la visión no es un adorno discursivo: es la brújula que orienta cada decisión. Sin ella, la conducción de cualquier proyecto, se convierte en un ejercicio improvisado, reactivo y, a menudo, errático. En la metamorfosis del poder, perder la visión equivale a soltar el timón en medio de una tormenta: el barco sigue avanzando, pero a merced de las corrientes.

Los líderes que inician con un horizonte claro suelen construir su legitimidad a partir de metas concretas y planes definidos. Sin embargo, el poder tiene la capacidad de distorsionar las prioridades. La urgencia por mantener popularidad, los conflictos internos, la presión mediática o los intereses personales pueden ir desplazando aquella idea fundadora hasta dejarla irreconocible. La visión se diluye, apareciendo una administración de lo inmediato, donde lo urgente devora a lo importante.

Conducir sin visión produce un liderazgo reactivo, volátil y contradictorio, que apaga incendios sin estrategia y erosiona la confianza de quienes en algún momento fueron partícipes de ese liderazgo, mientras un equipo sin rumbo opera por inercia, generando esfuerzos dispersos y poco sostenibles.

Este fenómeno no es exclusivo de algún ámbito en particular. Muchas organizaciones se han desmoronado por falta de planeación estratégica, aun cuando contaban con recursos y talento humano de sobra. En todos los casos, la ausencia de visión convierte el liderazgo en una travesía sin mapa, donde cualquier puerto parece bueno, pero ninguno es el correcto.

La historia ofrece ejemplos de sobra sobre cómo la falta de visión puede arruinar incluso los contextos más prometedores. Gobiernos que, sin un plan estructurado, dilapidaron oportunidades únicas para transformar sus sociedades; líderes



● **Alfredo Salazar
de Santiago**

Universitario de corazón y UAZteco por convicción con algunos lustros formando universitarios para el futuro como mi principal contribución en los últimos años. Soy Doctor en Ciencias Biológicas y me interesa el análisis de nuestra realidad y cómo se vive en México y Zacatecas.

que confundieron el carisma con la estrategia y descubrieron tarde que la simpatía no sustituye a un plan; administraciones que, por carecer de hoja de ruta, terminaron dependiendo de ocurrencias más para aplaudir que para construir.

En la metamorfosis del poder, la pérdida de visión no siempre es evidente de inmediato. A veces se disfraza de pragmatismo: “lo importante es resolver lo de hoy”, se dice, mientras las grandes metas se archivan en un cajón. Pero cada día sin rumbo claro es un paso hacia la deriva. Y cuando la marea cambia —porque siempre cambia—, el líder sin visión queda expuesto, incapaz de explicar hacia dónde va y, peor aún, de justificar por qué llegó hasta ahí.

Recuperar la visión exige humildad y capacidad de rectificación. Significa volver a escuchar a quienes advierten que el camino se ha desviado, replantear objetivos y recordar que la conducción no se trata solo de llegar, sino de saber a dónde. Un liderazgo sólido no se mide únicamente por los aplausos que recibe en el presente, sino por la solidez del legado que deja.

Porque, en definitiva, sin visión no hay conducción, y sin conducción no hay destino. Y cuando un líder olvida esto, el poder deja de ser herramienta de transformación para convertirse en un vehículo sin dirección, condenado a perderse en su propia inercia. Al tiempo.



HORÓSCOPOS

Por: *La Madame*

**Aries**

21/03 al 19/04

No temas a los cambios, vienen noticias que te obligarán a tomar decisiones, incluso a moverte de trabajo o de ciudad.

**Tauro**

21/03 al 19/04

Siente tus emociones, identifícalas y conforme corresponda, canalízalas de la manera que sumen a tu vida, incluso las incómodas.

**Géminis**

21/05 al 20/06

Es momento de que explores el mundo, que busques experiencias diferentes para que tengas resultados diferentes.

**Cáncer**

21/06 al 22/07

Recibirás visitas inesperadas, que te sorprenderán gratamente, aunque te hayan encontrado totalmente desprevenido.

**Leo**

23/07 al 22/08

Tienes un mundo de posibilidades ante ti, no te encasilles en una sola dirección, cuando des el primer paso te liberarás.

**Virgo**

23/08 al 22/09

Es el momento adecuado para que revises tus prioridades, des un paso adelante e inicies tu nueva historia.

**Libra**

23/09 al 22/10

Casi sin darte cuenta, inicias una transformación interna que revolucionará tu vida en todos los sentidos. Disfruta el proceso.

**Escorpión**

23/10 al 21/11

A tu paso vas dejando huellas que tal vez otros seguirán, piensa si vas haciendo lo correcto. Es un buen momento para la introspección.

**Sagitario**

22/11 al 21/12

Es en un momento de plenitud esplendorosa, aunque no seas consciente de ello; disfruta tu momento y comparte tu felicidad.

**Capricornio**

22/12 al 19/01

Se resuelve o aclara un asunto del pasado que por momentos olvidas, sin embargo el resultado de tus gestiones te darán una gran satisfacción.

**Acuario**

20/01 al 18/02

Nada es completamente oscuro como para que pierdas la fe en la humanidad; lo que estás pasando es pasajero, no luches contra la realidad.

**Piscis**

19/02 al 20/03

Tienes una gran fuerza interior que no sólo te salva a ti, sino a la gente que te rodea y cree en ti, tus proyectos, dedicación y esfuerzo.